

La lettre d'info Gaillacoise

N°2

Octobre 2020

Vie municipale

Le nouveau conseil municipal prend petit à petit ses marques. Les chantiers engagés lors du précédent mandat aboutissent (voir article travaux) et de nouveaux projets sont en cours de réflexion.

Effectivement, le conseil a choisi de réaliser une étude de l'éclairage public afin d'évaluer les économies d'énergie possibles au niveau des différents bourgs.

Du côté de Gagnac, l'ancien four à pain de la place de l'église, a été cédé à la commune en 2019 par M^{me} Danielle Rigal. Ce bâtiment caractéristique, qui fait partie de l'histoire du hameau, demande à être restauré. Une réflexion est en cours sur les travaux à mener pour mettre en valeur ce patrimoine et le rouvrir aux habitants comme un lieu commun où se retrouver.

Lors du dernier conseil municipal, les conseillers municipaux ont choisi de s'impliquer dans les différentes commissions de la Communauté de Communes des Causses à l'Aubrac. Voici la répartition des sièges :

- > **Voirie, réseaux** : Guilhem Solinhac
- > **Économie du territoire** : Gérard Durand
- > **Tourisme et activités de pleine nature** : André Solignac
- > **Environnement, développement durable, collecte et traitements des déchets** : François Lacaze
- > **Culture et communication** : Mathieu Lebreton
- > **Finances** : Pierre Rigal
- > **Service à la population** : Daniel Burguière
- > **Bâtiments et équipements sportifs** : Pierre Rigal
- > **Eau, assainissement, Gemapi** : Gérard Durand
- > **Projet de territoire, urbanisme, PLUI** : Vincent Calmels
- > **Habitat** : Maëlle Tallec

INFOS PRATIQUES

Mairie de Gaillac-d'Aveyron
Tél. 05 65 69 65 68 - Mail : gaill.secr@orange.fr

Horaires d'ouverture :

lundi : 13h30 - 17h30
mercredi : 9h00 - 12h00
jeudi : 8h00 - 12h00 // 13h30 - 17h30



Site web de la commune

La mairie de Gaillac dispose désormais d'un site internet où vous pouvez retrouver les différentes actualités et les infos pratiques.

<https://gaillacaveyron.wordpress.com/>



Gaillac-d'Aveyron

- Mairie de Gaillac-d'Aveyron -

ACTUALITÉS LA COMMUNE VIE MUNICIPALE VIE ASSOCIATIVE SERVICES INFOS / CONTACT

Pour les professionnels qui souhaiteraient apparaître dans la rubrique «Service», merci de nous envoyer par mail un petit descriptif de votre activité, une photo ainsi que vos coordonnées (téléphone, adresse et site web).



Adressage des voies communales

Depuis quelques années l'équipe municipale travaille à la dénomination de l'ensemble des voies communales et à la numérotation de tous les bâtis. Cet adressage sera présenté à la salle des fêtes de Gaillac courant novembre sur un panneau à venir consulter en accès libre (port du masque obligatoire). Vous pourrez laisser vos remarques si besoin. Les dates exactes seront communiquées via Facebook et un affichage dans les hameaux.

L'école

La rentrée des classes des petits Gaillacois s'est bien passée malgré le contexte sanitaire. L'école de Gaillac compte 10 enfants (du CP au CM2) et l'école de Vimenet 13 enfants en maternelle.

Une nouvelle ATSEM, Mme Montaine Gély, a rejoint l'école de Vimenet, nous lui souhaitons la bienvenue.

Le jeudi 17 septembre, les élèves de l'école ont participé à un stage organisé par l'école de pêche de la Fédération Départementale et l'Association de Pêche de Gaillac.

Ce stage a eu lieu à Laissac. Il a été encadré par un animateur, la maîtresse d'école et cinq autres adultes (parents et pêcheurs).

Les enfants ont appris à reconnaître les différentes espèces et les techniques de pêche. Ils ont tous attrapé des poissons et ils ont été ravis de cet après-midi. Ce seront de bons pêcheurs !



Travaux réalisés

Toujours concernant l'école de Gaillac, des travaux de mise en conformité du portail sont en cours. Un portail coulissant a été installé, des digicodes viendront compléter le dispositif de sécurité d'ici mi-novembre.

Du côté des berges de l'Aveyron, au niveau du pont de Gaillac, des travaux de prévention contre les inondations répétitives ont été réalisés : entretien des berges, désensablage.



D'autres travaux courants ont également été menés : reprise du chemin du Comboulat suite à un éboulement, enrochement du lotissement de Salamirou (Gaillac).

Lors du dernier conseil municipal, ont été validé : les travaux

de remplacement de l'éclairage avec des dalles LED pour la salle des fêtes de Gagnac ; la mise en place de nouveaux chauffages avec un système de jetons pour les deux salles des fêtes.

L'installation vient d'être finie. Cela permettra de diminuer la facture d'énergie de la commune.

Travaux à venir

L'entretien annuel des chemins communaux commencera prochainement. Plusieurs camions de tout-venant ont été livrés sur les différentes voies à entretenir. Un compacteur sera loué lors de la réfection de ces pistes pour plus de durabilité.

Concernant l'entretien des chemins, le conseil souhaite, chaque année, repenser de façon durable un tronçon pour limiter ces entretiens annuels (dispositifs pour l'écoulement des eaux).

Prochainement, débutera la première phase de ré-ouverture du chemin de la croix de Monrepos.



Déploiement de la fibre

Comme vous le savez, la fibre optique est en cours de déploiement sur Gagnac, Lugans et Lissirou. Elle permettra d'avoir une connexion très haut débit. Nous l'attendons tous avec impatience puisque les travaux devaient être finis en 2019.

Après consultation auprès du SIEDA (Syndicat de l'Énergie de l'Aveyron) qui suit l'avancement du chantier, il se trouve que tout est à l'arrêt depuis bientôt 1 an. En cause, un passage aérien de câbles au-dessus de la voie ferrée qui nécessite la validation d'un dossier par SNCF Réseau et la

présence d'un de leur technicien. Nous faisons notre possible pour tenter de les joindre et faire accélérer la procédure.

Dès que ce raccordement sera fait, il faudra compter 2 mois de travaux puis 3 mois d'ouverture à la concurrence avant la commercialisation des offres fibres.

Pour Gaillac Bourg et les autres hameaux de la commune, le déploiement de la fibre est prévu à partir de 2022.